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HO SCALE BUILDING KIT
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INSTRUCTIONS
Follow the enclosed HO scale General Instructions for #100 and #200 series kits. The General Instructions will refer to the drawings and instructions included with this kit. Read through 
all instructions before beginning construction on your kit.

Chimney: Lightly sand bottom of Chimney (201-5) and glue to Roof after Roof installation.

Doors and Windows: Remove Doors and Windows from sprue. Paint them as desired (following General Instructions). Cut Clear Window Material to cover back of window frames and 
then glue it to the window frames. Take care that glue does not squeeze onto Clear Material where visible. “Flash” occurring inside of openings may have to be removed by scraping 
lightly with a hobby knife. Glue Door and Window assemblies in place.
Roof: To assemble Gable Roof (201-6), see enclosed Roof Assembly Instructions. 

ANWEISUNGEN
Folgen Sie der beigefügten allgemeinen Bauanweisungen für H0- Bausätze der Serie #100 sowie #200. Diese allgemeine Bauanweisungen bezieht sich sowohl auf die Montagezeichnung 
sowie auf die Montageanweisungen, die dem Bausatz beiliegt. Lesen Sie bitte sorgfältig alle zugehörigen Anweisungen vor dem Zusammenbau Ihres Bausatzes gut durch.

Schornstein: Glätten Sie leicht mit Schmiergelpapier die Unterseite des Schornsteins (201-5) und kleben Sie nach Einbau des Dachs den Schornstein darauf.

Türe und Fenster: Enfernen Sie vom Anguss die Tür- und Fensterteile. Diese können nach Wunsch farblich behandelt werden (der allgemeinen Bauanweisungen befolgen). 
Klarsichtfolienteile so aus- bzw. zurechtschneiden, dass sie die Fensterrahmen-Rückseite jeweils ganz bedecken. Beim Aufkleben der Folienteile auf die Fensterrückseite darauf achten, 
dass der Klebstoff nicht hindurch zur Sichtlichkeit läuft. Eventuelle Gratreste sorgfältig durch Abkratzen mit einem Hobbymesser entfernen. Abschliessend kleben Sie die kompletten 
Fenster- sowie Türteile an den entsprechenden Stellen.

Dach: Zur Montage des Giebeldaches (201-6) siehe beiliegende Dachmontageanweisungen.

Model making product. Not a toy! Not suitable for children under 14 years! / Produit pour le modélisme. Pas un 
jouet! Pas adapté aux enfants de moins de 14 ans! / Producto para modelismo. No es un juguete! No adecuado 
para niños menores de 14 años! / Modellbauartikel. Kein Spielzeug! Nicht geeigent für Kinder unter 14!

 CAUTION: Cutting tools recommended.  
 Use with care. / ACHTUNG: Schneidwerkzeuge 

empfohlen. Mit Vorsicht benutzen.

 MODELING AND CARE INFORMATION This kit suggests the use of 
materials that may stain or cause damage. Take care to cover project area 

and clothing appropriately. Follow recommendations for use and cleanup.

Create interest on your layout. Add lights to your buildings quickly and easily using the Woodland Scenics® Just Plug® Lighting System.
Bereichern Sie Ihre Anlage: Mit dem Woodland Scenics Just Plug Beleuchtungssystem lassen sich Gebäude schnell und einfach beleben.
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INSTRUCTIONS
Follow the enclosed HO scale General Instructions for #100 and #200 series kits. The General Instructions will refer to the drawings and instructions included with this kit. Read through 
all instructions before beginning construction on your kit.

Chimney: Lightly sand bottom of Chimney (201-5) and glue to Roof after Roof installation.

Doors and Windows: Remove Doors and Windows from sprue. Paint them as desired (following General Instructions). Cut Clear Window Material to cover back of window frames and 
then glue it to the window frames. Take care that glue does not squeeze onto Clear Material where visible. “Flash” occurring inside of openings may have to be removed by scraping 
lightly with a hobby knife. Glue Door and Window assemblies in place.
Roof: To assemble Gable Roof (201-6), see enclosed Roof Assembly Instructions. 

ANWEISUNGEN
Folgen Sie der beigefügten allgemeinen Bauanweisungen für H0- Bausätze der Serie #100 sowie #200. Diese allgemeine Bauanweisungen bezieht sich sowohl auf die Montagezeichnung 
sowie auf die Montageanweisungen, die dem Bausatz beiliegt. Lesen Sie bitte sorgfältig alle zugehörigen Anweisungen vor dem Zusammenbau Ihres Bausatzes gut durch.

Schornstein: Glätten Sie leicht mit Schmiergelpapier die Unterseite des Schornsteins (201-5) und kleben Sie nach Einbau des Dachs den Schornstein darauf.

Türe und Fenster: Enfernen Sie vom Anguss die Tür- und Fensterteile. Diese können nach Wunsch farblich behandelt werden (der allgemeinen Bauanweisungen befolgen). 
Klarsichtfolienteile so aus- bzw. zurechtschneiden, dass sie die Fensterrahmen-Rückseite jeweils ganz bedecken. Beim Aufkleben der Folienteile auf die Fensterrückseite darauf achten, 
dass der Klebstoff nicht hindurch zur Sichtlichkeit läuft. Eventuelle Gratreste sorgfältig durch Abkratzen mit einem Hobbymesser entfernen. Abschliessend kleben Sie die kompletten 
Fenster- sowie Türteile an den entsprechenden Stellen.

Dach: Zur Montage des Giebeldaches (201-6) siehe beiliegende Dachmontageanweisungen.

Model making product. Not a toy! Not suitable for children under 14 years! / Produit pour le modélisme. Pas un 
jouet! Pas adapté aux enfants de moins de 14 ans! / Producto para modelismo. No es un juguete! No adecuado 
para niños menores de 14 años! / Modellbauartikel. Kein Spielzeug! Nicht geeigent für Kinder unter 14!

 CAUTION: Cutting tools recommended.  
 Use with care. / ACHTUNG: Schneidwerkzeuge 

empfohlen. Mit Vorsicht benutzen.

 MODELING AND CARE INFORMATION This kit suggests the use of 
materials that may stain or cause damage. Take care to cover project area 

and clothing appropriately. Follow recommendations for use and cleanup.

Create interest on your layout. Add lights to your buildings quickly and easily using the Woodland Scenics® Just Plug® Lighting System.
Bereichern Sie Ihre Anlage: Mit dem Woodland Scenics Just Plug Beleuchtungssystem lassen sich Gebäude schnell und einfach beleben.
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SCHULTZ’S GARAGE #20100 - ROOF ASSEMBLY

WOODLAND SCENICS® Manufactured by WOODLAND®  •  PO BOX 98, LINN CREEK, MO  65052  •  M10  •  woodlandscenics.com  

INSTRUCTIONS
NOTE: Roof Templates indicate underside of Roof Assemble with Plastic 
Cement.
1. Trace Roof Templates 201-6A and 201-6B on Styrene Sheet. Use a 

hobby knife to cut out Roof Sections. Check fit on building. If Roof 
Sections are too long, trim to fit.

2. On underside of Roof Section 201-6A, draw a line parallel with edge for 
placement of Ridge Support in the location shown on Roof Template 
201-6A. Mark locations of Roof Stops on underside of Roof Sections 
201-6A and 201-6B, as shown on the Roof Templates.

3. From the Styrene Strip, cut Ridge Support and four Roof Stops the 
length indicated in Fig. 1. Glue Ridge Support in place where marked 
on underside of Roof Section 201-6A. Glue Roof Stops in place where 
marked on underside of Roof Sections 201-6A and 201-6B. Allow to 
dry before moving to construction, Step 4.

4. Place Roof Section 201-6A on building, with Roof Stops resting on 
top of building’s side. Slide Roof Section 201-6B into place with Roof 
Stops resting on top of building’s other side. Roof Section 201-6B 
should sit against outer edge of Ridge Support     (Fig. 2 and Fig. 3).

5. While holding Roof in place, turn building upside down. If needed, 
spot glue to hold in place. Apply glue along Ridge Support and Roof 
Stops where contact is made with the building. Allow to dry.

6. Turn completed building right side up and file overlap on ridge until 
even. Return to #20100 Assembly Instruction Sheet to continue 
building construction.

ANWEISUNGEN
HINWEIS: Die Dachschablonen stellen jeweils die Unterseite des Dachs 
dar. Für den Zusammenbau verwenden Sie Plastikkleber.
1. Zeichnen Sie auf der Styrolplatte den Umriss der Dachschablonen 

201-6A sowie 201-6B nach. Mit dem Hobbymesser schneiden Sie 
dann die Dachteile aus. Die Passgenauigkeit auf dem Gebäude prüfen. 
Bei Überlänge die Dachteile auf das richtige Mass zuschneiden.

2. Zeichnen Sie auf der Unterseite des Dachteils 201-6A und parallel zu 
deren Längsseite eine Linie als Lehre zur Befestigung der Dachstutzen, 
wie in der Schablone 201-6A vorgegeben. Markieren Sie dann an 
der Unterseite der Dachteile 201-6A sowie 201-6B die Stellen vor, 
an denen die Dachstutzen nach Vorlage der Schablonen angebracht 
werden sollen.    

3. Vom Styrolstreifen schneiden Sie zur Herstellung der Dachfirststutzen 
sowie der vier Dachstutzen nach Fig. 1 Stücke in den jeweils 
entsprechenden Längen ab. Die Dachfirststutze kleben Sie dann an 
der auf der Dachunterseite 201-6A markierten Stelle. An der Unterseite 
der Dachteile 201-6A sowie 201-6B kleben Sie dann ebenfalls an den 
markierten Stellen die Dachstutzen an. Bevor Sie mit dem Bauschritt 4 
beginnen, die soweit zusammengebaute Dachpartie abtrocknen lassen.       

4. Den fertigen Dachteil 201-6A so auf das Gebäude stellen, dass die 
Dachstutzen direkt oben an der geraden Aussenwand  anschliessen. Den 
Dachteil 201-6B dann so anbringen, dass er mit den Dachstutzen an 
der gegenüberliegenden Wand ebenfalls direkt anschliesst, dabei darauf 
achten, dass sich der Dachteil 201-6B 
gegen der Dachfirststutzen-Aussenkante 
anlehnt (Fig. 2 und Fig. 3).   

5. Zum Festhalten der gesamten 
Dachkonstruktion gegen Verrutschen 
stellen Sie nun das Gebäude auf dem 
Kopf, dabei bei Bedarf an geeigneter 
Stelle zur Abhilfe einen Tropfen 
Kleber anbringen. Die Nahtstellen 
zwischen Gebäude einerseits und 
Dachfirststutze sowie Dachstutzen 
andererseits kleben Sie nun fest. 
Abtrocknen lassen.  

6. Das soweit komplette Gebäude stellen 
Sie wieder gerade auf und feilen Sie 
den sich an dem Dachfirst befindlichen 
Überhang ab. Setzen Sie nun nach 
der Bauanleitung #20100 den 
Zusammenbau des Modellgebäudes 
weiterhin fort. 

Model making product. Not a toy! Not suitable for children under 14 years! / Produit pour le modélisme. Pas un 
jouet! Pas adapté aux enfants de moins de 14 ans! / Producto para modelismo. No es un juguete! No adecuado 
para niños menores de 14 años! / Modellbauartikel. Kein Spielzeug! Nicht geeigent für Kinder unter 14!

 CAUTION: Cutting tools recommended.  
 Use with care. / ACHTUNG: Schneidwerkzeuge 

empfohlen. Mit Vorsicht benutzen.

 MODELING AND CARE INFORMATION This kit suggests the use of 
materials that may stain or cause damage. Take care to cover project area 

and clothing appropriately. Follow recommendations for use and cleanup.
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SCHULTZ’S GARAGE #20100 - ROOF ASSEMBLY
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INSTRUCTIONS
NOTE: Roof Templates indicate underside of Roof Assemble with Plastic 
Cement.
1. Trace Roof Templates 201-6A and 201-6B on Styrene Sheet. Use a 

hobby knife to cut out Roof Sections. Check fit on building. If Roof 
Sections are too long, trim to fit.

2. On underside of Roof Section 201-6A, draw a line parallel with edge for 
placement of Ridge Support in the location shown on Roof Template 
201-6A. Mark locations of Roof Stops on underside of Roof Sections 
201-6A and 201-6B, as shown on the Roof Templates.

3. From the Styrene Strip, cut Ridge Support and four Roof Stops the 
length indicated in Fig. 1. Glue Ridge Support in place where marked 
on underside of Roof Section 201-6A. Glue Roof Stops in place where 
marked on underside of Roof Sections 201-6A and 201-6B. Allow to 
dry before moving to construction, Step 4.

4. Place Roof Section 201-6A on building, with Roof Stops resting on 
top of building’s side. Slide Roof Section 201-6B into place with Roof 
Stops resting on top of building’s other side. Roof Section 201-6B 
should sit against outer edge of Ridge Support     (Fig. 2 and Fig. 3).

5. While holding Roof in place, turn building upside down. If needed, 
spot glue to hold in place. Apply glue along Ridge Support and Roof 
Stops where contact is made with the building. Allow to dry.

6. Turn completed building right side up and file overlap on ridge until 
even. Return to #20100 Assembly Instruction Sheet to continue 
building construction.

ANWEISUNGEN
HINWEIS: Die Dachschablonen stellen jeweils die Unterseite des Dachs 
dar. Für den Zusammenbau verwenden Sie Plastikkleber.
1. Zeichnen Sie auf der Styrolplatte den Umriss der Dachschablonen 

201-6A sowie 201-6B nach. Mit dem Hobbymesser schneiden Sie 
dann die Dachteile aus. Die Passgenauigkeit auf dem Gebäude prüfen. 
Bei Überlänge die Dachteile auf das richtige Mass zuschneiden.

2. Zeichnen Sie auf der Unterseite des Dachteils 201-6A und parallel zu 
deren Längsseite eine Linie als Lehre zur Befestigung der Dachstutzen, 
wie in der Schablone 201-6A vorgegeben. Markieren Sie dann an 
der Unterseite der Dachteile 201-6A sowie 201-6B die Stellen vor, 
an denen die Dachstutzen nach Vorlage der Schablonen angebracht 
werden sollen.    

3. Vom Styrolstreifen schneiden Sie zur Herstellung der Dachfirststutzen 
sowie der vier Dachstutzen nach Fig. 1 Stücke in den jeweils 
entsprechenden Längen ab. Die Dachfirststutze kleben Sie dann an 
der auf der Dachunterseite 201-6A markierten Stelle. An der Unterseite 
der Dachteile 201-6A sowie 201-6B kleben Sie dann ebenfalls an den 
markierten Stellen die Dachstutzen an. Bevor Sie mit dem Bauschritt 4 
beginnen, die soweit zusammengebaute Dachpartie abtrocknen lassen.       

4. Den fertigen Dachteil 201-6A so auf das Gebäude stellen, dass die 
Dachstutzen direkt oben an der geraden Aussenwand  anschliessen. Den 
Dachteil 201-6B dann so anbringen, dass er mit den Dachstutzen an 
der gegenüberliegenden Wand ebenfalls direkt anschliesst, dabei darauf 
achten, dass sich der Dachteil 201-6B 
gegen der Dachfirststutzen-Aussenkante 
anlehnt (Fig. 2 und Fig. 3).   

5. Zum Festhalten der gesamten 
Dachkonstruktion gegen Verrutschen 
stellen Sie nun das Gebäude auf dem 
Kopf, dabei bei Bedarf an geeigneter 
Stelle zur Abhilfe einen Tropfen 
Kleber anbringen. Die Nahtstellen 
zwischen Gebäude einerseits und 
Dachfirststutze sowie Dachstutzen 
andererseits kleben Sie nun fest. 
Abtrocknen lassen.  

6. Das soweit komplette Gebäude stellen 
Sie wieder gerade auf und feilen Sie 
den sich an dem Dachfirst befindlichen 
Überhang ab. Setzen Sie nun nach 
der Bauanleitung #20100 den 
Zusammenbau des Modellgebäudes 
weiterhin fort. 

Model making product. Not a toy! Not suitable for children under 14 years! / Produit pour le modélisme. Pas un 
jouet! Pas adapté aux enfants de moins de 14 ans! / Producto para modelismo. No es un juguete! No adecuado 
para niños menores de 14 años! / Modellbauartikel. Kein Spielzeug! Nicht geeigent für Kinder unter 14!

 CAUTION: Cutting tools recommended.  
 Use with care. / ACHTUNG: Schneidwerkzeuge 

empfohlen. Mit Vorsicht benutzen.

 MODELING AND CARE INFORMATION This kit suggests the use of 
materials that may stain or cause damage. Take care to cover project area 

and clothing appropriately. Follow recommendations for use and cleanup.
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Linien zur Ausrichtung des Dachfirststutzen sowie der Dachstutzen an den Dachteilen markieren.


